

ESPAGNE – Retrait du maïs Bt 176

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/04/2004

Suite au rapport de l'AESA demandant la fin de la culture de plusieurs variétés d'OGM, l'Espagne a ordonné le retrait du marché du maïs Bt 176 commercialisé par la firme Syngenta pour cause de résistance aux antibiotiques. Cette culture représente 20 000 ha en Espagne. Syngenta veut donc remplacer ce maïs par le Bt 11 qui n'a pas encore reçu l'aval communautaire pour sa culture à cause de l'opposition française et belge (Inf'OGM n°48).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/espagne-retrait-du-mais-bt-176/